

新年

新年明けまして おめでとうございます。 長 政 義

術念申心上げます

ご支援とご協力を賜り、議員一同、 ちた新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。 また、町議会の活動に対しましては、 皆様方におかれましては、 心から感謝いたして 日頃より温か 希望に満

全に直結する病院事業の改革についても、議決機関として を受けた東日本では、ボランティアが結集して助け合うと ようお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。 のご期待に沿えられるよう努力する所存でございます。 の機能を最大限に発揮しつつ、町立病院を残すという、皆様 は、補償問題が未だに解決しておらず、また、住民の安心安 いう、素晴らしい人の輪が広まった年であったと思います。 流行語大賞となり、同時期、大型台風に襲われ、甚大な被害 ップが開催され、我身を犠牲にしてでもチームに応え、そ わり、秋には世界中から注目を浴びたラグビーワールドカ んでしたが、一昨年に発生した大島大橋の損傷事故に関して して結束して前に進んで行く、『ワンチーム』という言葉が 昨年を顧みますと、5月には元号が平成から令和へと変 し、また、令和2年が明るく希望に満ちた1年となります 本年も、より一層のご支援とご協力を賜りますようお原 本町は、幸いにして大きな災害を受けることはありませ

てよりふい金であ

忍議

使

命感・責任感・



なる町づくりに精進してまいります。 安心安全、元気の出る町、住みたく 尾 元 武

きるよう精進します。 に学び、 地域を愛し、

ブログ継続します。



き進みます。 教育と明るい 直球勝負!」 己の信念に従い 、未来に 突

健 介



ちづくりに不言実行で が安心して暮らせるま 頑張ります。 集大成の年、 皆さん

安心して暮らせる町

づくりに力を尽くし

力を発揮で 謙虚 淨 本 孝議員

に。 貝だより・しまかぜ



小さな声こそ大切 議員報告会・議

中豊

田

実現のため、

全力を

公平な行政サービス

地域格差の

な

ます。

ために頑張ってまいり 情熱を持って、故郷の

吉

村

伝えて行きます。



義を基調とするもの。 本年もこの決意で!! 中道政治とは人間主 岑

のために頑張ります。 の立場で、要求実現

砂

町民こそ主人公

田雅

雄 議員



保雅 己 議員

町民の声を行政に 生



中本博明議員



新山玄 雄 議員



小田 貞